

Audi sponsert Operngala der Aids-Stiftung

Audi ist erneut Hauptsponsor der Festlichen Operngala für die Deutsche Aids-Stiftung in Berlin. Die 22. Operngala findet am 7. November 2015 in der Deutschen Oper Berlin statt. Der Ingolstädter Autohersteller wird einen Spendenscheck über 250 000 Euro und einen Audi Q3 für die Tombola überreichen sowie den Fahrdienst für die zahlreichen Ehrengäste stellen. Einer der Höhepunkte des Abends ist die Verleihung des „World Without AIDS Award“ an Bill und Melinda Gates. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Operngala der Deutschen Aids-Hilfe im Januar 2015: Moderatorin Carola Ferstl; Audi-Vorstandsvorsitzender Rupert Stadler, Prof. Rita Süssmuth (Ehrenvorsitzende der AIDS-Stiftung); der ehemalige Bürgermeister Klaus Wowereit, Künstler Stefan Szczesny und Model Franziska Knuppe (v.l.).
